

Début Août = Camps Patro

Les patronnés nous écrivent : « Nous partons, cette année, à **Wanze**, dans une ancienne caserne militaire. L'endroit à l'air génial : il y a un bois, deux grandes prairies, un terrain de beach volley et **deux bâtiments bien adaptés** pour accueillir notre groupe.

Nous serons une **soixantaine de patronnés**, âgées de 4 à 20 ans.

Les patronnés nous informent aussi : « L'an dernier, toute la troupe du patro de Henri-Chapelle s'est rendue à Epfing en Alsace. Une charmante commune jumelée avec la nôtre.

Cette année retour aux sources : le paysage du plat pays nous avait manqué !

*Nous poserons donc **nos valises à Soumagne**, un cadre rural idéal où les enfants pourront pleinement profiter de la nature et des environs.*

*Ce sera l'occasion parfaite **pour redécouvrir les richesses de notre région**. Les animateurs ont préparé un programme digne d'un véritable **camp Patro**, et nos cuistots seront eux aussi de la partie, prêts à régaler petits et grands avec des plats toujours plus savoureux »*

Le camp est un moment très important dans la vie des enfants et des jeunes.

Ils y apprennent à **vivre ensemble, à partager, à négocier, à s'entendre, à suivre des consignes, à se respecter, à se surpasser, à réaliser quelque chose ensemble ...**

C'est un moment de grande amitié.

Bon camp à tous et Merci aux dirigeantes et dirigeants pour leur temps donné

Un prisonnier qui a tenté de se suicider par pendaison reçoit la visite de l'aumônier qui lui tend une Bible.

Ouvrez-la à n'importe quelle page, mon ami, lui dit-il, vous y trouverez toujours un conseil de circonstance.

Le prisonnier ouvre aussitôt la Bible et lit :
« Va et repens-toi. »



Feuillet

Henri-Chapelle



Mensuel
Août 2025



Paroisse Saint Georges

Vivre,, c'est risquer

Il faut prendre des risques pour vivre
Car le plus grand danger de la vie, c'est de ne rien risquer
Celui qui ne risque rien, ne fait rien, n'est rien !
Il peut éviter la souffrance et la tristesse,
Mais il n'apprend rien, ne ressent rien
Ne peut ni changer, ni se développer, ni vivre.
Enchaîné par sa certitude, il devient esclave,
Il abandonne sa liberté

Seuls ceux qui risquent sont libres

La pensée du mois

La vie est un voyage...avec des problèmes à résoudre
et des leçons à apprendre

Mais surtout des expériences à vivre

VIE PAROISSIALE AOÛT 2025

DIMANCHE 3 AOÛT – MESSE A HERBESTHAL-BAUM – 09H30

MARDI 5 AOÛT

08H40 : Mme Ria (Maria) DIRKX épouse de François WERMERUS / Familles JENNES/WINTGENS/VAUME/SCHYNS/THYSSEN/WARSAGE-HENGLING

DIMANCHE 10 AOÛT – MESSE A BAELEN – 10 H

MARDI 12 AOÛT

08H40 : Epoux VANDERHEYDEN-DUYCKAERTS et les défunts de la famille / Mme Ria (Maria) DIRKX épouse de François WERMERUS

VENDREDI 15 AOÛT – ASSOMPTION DE LA VIERGE MARIE – A L'ÉGLISE DE HENRI-CHAPELLE

11H : Ghislaine WEYKMAN-MOMMER, Jean-Luc et familles / Epoux Mimie et Egide MOREAU-HUSTINX et leur fils Paul / Alphonse et Marie SCHMETZ-MEERTENS de la part de la famille et des amis / Titine WINDMEULEN, ses chers parents Hubert WINDMEULEN et Marie DEFAWES, ainsi que les membres vivants et défunts des familles et des familles amies / Familles BREUER-MOMMER / KIRCH-BOOMGARDEN / BREUER-KIRCH / Epoux TYCHON-HERMANS et leurs enfants

DIMANCHE 17 AOÛT – MESSE A WELKENRAEDT – 10 H

MARDI 19 AOÛT

08H40 : Familles BRANDT-JENNES / FRANSSSEN Ch. / HEINS-HENKENS / J. ERNST / Mme Ria (Marie) DIRKX épouse de François WERMERUS

DIMANCHE 24 AOÛT – MESSE A HENRI-CHAPELLE

10H : Christophe ERNENS vivants et défunts des deux familles / Pour les vivants et défunts de la famille CHARBON-NYSSEN /Ghislaine WEYKMAN-MOMMER, Jean-Luc et familles / Alphonse et Marie SCHMETZ-MEERTENS de la part de la famille et des amis /Rodolphe QUODBACH et son fils Christian et les défunts des familles / Familles Hubert VAN-LAAR-FRISSEN et Paul MOSSOUX-SCHYNS et les défunts des deux familles / François NYSSSEN 1^{er} anniversaire du décès / Irène LENNERTZ épouse de Armand CHARLIER / Epoux SNEEPERS-DUYCKAERTS / BEMELMAN-CHAINEUX / Epoux Simon ERNST-DELEVAL / Pour l'abbé Roger PUTTERS / Epoux TYCHON-HERMANS et leurs enfants / Famille HOUBIERS / Alice VANDERHEYDEN

MARDI 26AOÛT

08H40 : Mme Ria (Maria) DIRKX épouse de François WERMERUS

DIMANCHE 31 AOÛT – KT com A WELKENRAEDT

Nous ont quittés :

le 28 juin : Henri EMONDS-POOL , époux de Marie-Rose LIEGEOIS à l'âge de 76 ans

le 15 juillet : Joseph VRONEN, époux de Denise DOBELSTEIN à l'âge de 77 ans

le 23 juillet : Huberte WINTGENS , veuve de François NYSSSEN, à l'âge de 88 ans

La Procession du 15 août

Comme chaque année, le 15 août la paroisse est en fête avec sa traditionnelle procession. Cette année, elle partira près de l'église à 9h et se dirigera vers Hockelbach et s'arrêtera à différents reposoirs dont Beloeil vers 10h30.

L'Eucharistie de clôture aura lieu à l'église vers 11h. Venez-y ombreux !

Après quoi rendez-vous pour l' Apéritif et les jeux populaires au complexe Sportif

Neuvaine à Saint Roch

Comme chaque année, le 16 août à 19h commence la neuvaine à Saint Roch à Ruyff. Elle se terminera le 23 par une eucharistie et un moment de convivialité .

Bienvenue à tous.

Le 21 Juillet

C'est avec une cinquantaine de personnes dont les représentants d'associations patriotiques que monsieur le curé et son diacre ont célébré l'eucharistie, rehaussée par notre chanteuse guitariste, en hommage à nos soldats. Cette célébration était rehaussée par un trompettiste qui, par deux fois, a joué « La Brabançonne » et « Aux Champs »

Puis cortège emmené par la « Drumband » vers le monument pour le dépôt de fleurs.

« Ramène ta chaise » organisé par le groupe Convivial'idées.

Le vendredi 04 juillet, le jardin du curé a accueilli plus **d'une centaine de villageois** de toutes les générations et autant de chaises colorées, décorées...ou non.

C'était un moment **de rencontre magnifique d'une grande convivialité :**

la météo était au beau fixe, le jardin garni de lampions et fanions, chacun a apporté et partagé ses boissons préférées et autres gouguouilles.

Le soleil s'est couché et les derniers avaient encore des choses à se raconter ...

Les plus jolies chaises garnissent le village pour l'été.